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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．１３（Ｎｏ．2096） １０月１１日（水）曇り (司会倉持功典副委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇外部卓話   米山奨学生 陸 洪省さん 

◇研究会報告 ロータリー情報委員会 青木 全弘委員長 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 陸 洪省さん 

 

研 究 会 報 告 

ロータリー情報委員会 （青木全弘委員長） 

１０月８日、つくば国際会議場にて研修リーダーに永井靖彦研修委

員長、坪田純一研修委員、神原陽一委員のもと開催される。出席

者に佐藤 衛ガバナー、パネラーとして斎藤 隆ＰＧ、元ガバナー

補佐亀尾氏、そしてガバナー補佐の方々、各クラブより２名の委員

が出席した。 

１０時３０分点鐘、佐藤ガバナーの挨拶の中に、１００年続いたロー

タリーが更なる発展していく上に、一人一人のロータリアンがもっと

もっとロータリーを語り合って欲しいとありました。 

研修内容として、午前中は主に、ロータリーの綱領について、午後

はパネルディスカッション。全体を通じ綱領をわかり易く、そして明確にするため細部にわたり解説が行わ

れた。永井研修リーダーより、「ロータリーとは何か」基本的には超我の奉仕（哲学・思考）を実践すること

で倫理運動です、綱領に示されています。そして、ロータリーで色々と体験することを積み重ねることによ

って倫理に近づいていく。 

斎藤ＰＧの挨拶では、１９５１年アトランティック・シティ大会で従来の４カ条の目的（綱領）が１カ条の本文と

四つの付随項目になって、全く変わらずに現在の綱領に至っている。ロータリーの綱領は一つです。「有

益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成する」こと。特に（詳しく述べるならば）次の各項を

鼓吹（奨励し）育成する。また、ロータリーをしるためには職業奉仕を学び知ることですと強調して言われ

た。坪田研修委員は、例会は学び舎と冒頭言われる。また、定款第１４条の遵守について説明され、そし

て綱領を理解するために綱領の歴史的背景や条文成立過程の歴史的考察から現行条文の成立過程を

説明。亀尾氏からは、ロータリーの条文・語句の細部にわたり説明を頂く。永井研修リーダーより、ロータリ

ーの情報源は、友、例会、各委員会、ＩＭ、地区大会など、特に今年度の友には情報が充実しているので

必ず読んで下さい。 

 

諸 報 告 

国際奉仕委員会 （斎藤広巳委員長）  

ツウンバ夏期交換学生３名の日誌回覧いたします。 

 

社会奉仕委員会 （武藤康之委員長） 

１１月３日の文化祭で国際交流友の会のバザーに今年も協力をしたいと思います。バザーにご協力いた

だけます品物受付を致します。宜しくお願いします。 

 

講演会実行委員会 （皆葉瑞男実行委員長） 

平成１９年２月１１日に行われます講演会の実行委員会組織を報告いたします。 

実行委員長 皆葉瑞男会員 
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副実行委員長 小島富雄会員 

委員 社会奉仕委員会 （武藤康之会員、山野井周一会員、鈴木 豊会員） 

    新世代奉仕委員会 （古谷榮一会員、染谷秀雄会員、島田 勝会員） 

松村仁寿会長、青木正弘幹事、大串 卓会長エレクト、田上秀雄副幹事 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 石岡８７ＲＣ、藤代ＲＣ、牛久ＲＣ 

例会変更通知受理 牛久ＲＣ １０月２３日（月） 午後７時より 清瀧 

    １０月３０日（月） 休会 

   龍ヶ崎中央ＲＣ １０月２０日（金） 午後７時より やぐち亭 

   守谷ＲＣ １０月２０日（金） 午後６時より 千両寿司 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

こんにちは。 

最近のロータリー活動を見ていて、何かおかしいと思われませんか。  

人類愛に基づいたボランティア活動をすることは素晴らしいことです。世界

社会奉仕やロータリー財団や米山奨学会に寄付をして、国際理解を深める

活動も素晴らしい活動に違いありません。でも、こういった寄付を含めたボ

ランティア活動の実践を目的とした団体は他にも沢山あり、決してロータリ

ーだけの専売特許とは言えません。 

ロータリーが他の奉仕団体と根本的に異なる特徴は何なのでしょうか。 

ロータリーの金看板であるはずの職業奉仕や例会における人間形成の努力が忘れ去られて、募金の寄

付高や奉仕活動の実践だけで、ロータリークラブやロータリアンが評価されることに、なんともいえない寂

しさを感じるのは、私だけではないと思いますが、 

「入りて学び、出でて奉仕せよ」 

ロータリーの例会は 人生の道場(米山梅吉)の言葉の通り、ロータリー活動の中心は、毎週一回のクラブ

例会が、いかに効果的な力強いクラブに成るか、それは先輩会員の魅力で、あると思います。 

米山奨学会にしても、ロータリー財団にしても率先して寄付をしていただき、その姿を私達に、見せてくれ

ます。そして、それが水海道クラブの団結力の強さだと思います。 

理事会報告 

１． 振替、休会について 

 １２月９日（忘年会）の振替・・・・・１１月２９日（水） 

 年末休会・・・・１２月２７日（水） 

 年始休会・・・・１月３日（水） 

２． 指名委員会開催日・・・・１１月８日（水）例会終了後 

３． 国際交流友の会への協賛・・・・昨年同様２万円 

 
外 部 卓 話  米山奨学生 陸 洪省さん 

陸さんへの質問 

１． 中国の多くの若者は何を目指し、何を目標に努力をしていますか？ 

２． 中国人は全員共産党員なのですか？その中で出世をしていくためには何が必要なのでしょうか？ 

３． 日本では中国との関係を「政冷経熱」といっていますが、中国の人々はどのように感じているのでしょ

うか？ 
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４． 中国では反日感情につながる歴史教育を行っていると聞きますが、実際のところどのような教育が行

われているのでしょうか？ 

５． これからの中国と日本についてどのような関係が望ましてと中国の人々は考えているのでしょうか？ 

６． 国民の宗教観について 

７． 日本の農業と中国の農業の違いとこれからの農業について？ 

８． 中国の学校教育、教育制度の形（小・中・高・大学）、学費について 

 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ３７名 １１名 ０名 ２名 ８１．２５％ 

 

ニコニコボックス （海老原良夫副ＳＡＡ）         入金計  ￥２０,０００   累計  ￥７４７,０００ 

陸さん、卓話を宜しく！！米山奨学会にご協力をお願いします。  松村会員 

陸さん、中国事情を教えてください。   青木（正）会員 

陸さん、宜しく。  大串会員 

前委員長として、米山奨学会にご協力宜しくお願いします。   田上会員 

米山奨学会への暖かく深いご理解をお願いします。また、陸さん宜しくお願いします。  秋田会員 

隅屋先輩に褒められました。   秋田会員 

陸さん、卓話ご苦労様です。   横山会員 

運動会を済ませ、羽が生えたような思いです。陸さん、卓話宜しくお願いします。  石塚（克）会員 

急いだため、ネクタイを忘れました。隅屋先輩に言われる前に申告します。   五木田会員 

例会欠席しました。  染谷（秀）・古谷 各会員 

ＳＡＡより、弁当がピタリでした。   鈴木（豊）・海老原 各会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 


